

Informe Anual 2022

El 2022 fue el año de la solidaridad máxima para Proeducado. Nuestros amigos, vecinos, iglesias hicieron posible que sigamos apoyando nuestros proyectos de ayuda en la República Dominicana, a pesar del reducido número de actividades que tuvimos.

Es importante mencionar que los contactos en Santo Domingo con la viceministra de trabajo y el director del INFOTEP (Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional) se han ido fortaleciendo. Al mismo tiempo, algunos amigos periodistas nos están respaldando con la divulgación de informaciones sobre varios proyectos. Estas conexiones desempeñan un papel valioso en la ejecución del trabajo de Proeducado en la isla y han sido posible gracias a la activa y constante presencia en el país de la encargada de proyectos y actividades Margarita Meyer-Guerrero.

Embajada dominicana en Berna reconoce labor Proeducado

25 de febrero de 2022

El embajador dominicano en Berna Dr. José R. Sánchez Fung hizo un reconocimiento a Proeducado y su importante labor de 11 años fomentando, desde Suiza, proyectos de educación para niños y jóvenes en la República Dominicana. En un almuerzo para celebrar el 178º aniversario de la independencia de la República Dominicana el embajador destacó el trabajo voluntario, sin fines de lucro de Proeducado y su apoyo a la educación dominicana.

Nuestra presidenta María Magdalena Decasper-Ureña recibió el certificado de reconocimiento de manos del señor embajador Sánchez-Fung. Estamos muy orgullosos y agradecidas de esta distinción, lo que nos anima a continuar trabajando por los niños y jóvenes de nuestro país.

Actividades 2022

- El 6 de marzo Proeducado agradeció con un almuerzo dominicano a la iglesia católica El Buen Pastor de Zúrich por su importante donación para la renovación y ampliación de la escuela laboral San José Obrero en Villa Jaragua, Neyba. Durante la misa se presentó el proyecto a la comunidad. Proeducado recibió el dinero de la colecta como donación.
- El 7 de mayo tuvo lugar nuestro tradicional bazar y acción limpiabotas en el mercado de flores de Gossau ZH.
- El 10 de septiembre participamos por primera vez en el mercado de pulgas de Gossau ZH.
- El domingo 6 de noviembre, la iglesia católica de Gossau ZH celebró el "Día de los Pueblos" con una misa y una comida en la que se sirvieron platos típicos de varios países del mundo. La colecta y el dinero de la venta de los platos fueron donados a nuestra asociación Proeducado.

Logros 2022

Donación de 22 computadoras

Abril de 2022

La asociación Labdoo donó a Proeducado 22 computadoras en noviembre de 2021, destinadas a dos instituciones educativas en República Dominicana. Este material llegó en abril de 2022 a puerto dominicano. Proeducado entregó 15 computadoras a la Fundación Nidito de Amor para repartir entre sus dos centros educativos: Colegio Cristiano Espacio de Amor y Escuela Cristiana Juan Calvino en Puerto Plata. La escuela Rayito de Sol en Santo Domingo recibió los siete ordenadores restantes.

Las computadoras llegaron con dos manuales de instrucciones y videos tutoriales para aprender a usar el programa Linux. Recibimos un reporte de nuestra miembro Jailyn Alonzo en Puerto Plata en el que nos informa que el programa Linux es fácil de usar y contiene un paquete de oficina (similar a Word, Excel, PowerPoint, PDF). Estas herramientas son muy útiles para los estudiantes y pueden usarlas en las diferentes materias como español, matemáticas, etc.

Tanto la directora del colegio cristiano Espacio de Amor como la de Rayito de Sol nos enviaron un mensaje para agradecer a Labdoo y a Proeducado. Con la donación de esas computadoras, los estudiantes de bachillerato de Puerto Plata pudieron prepararse para participar en el programa PISA, que tuvo lugar en abril de 2022 a nivel nacional.

Donación de instrumentos y financiamiento de la formación musical de 50 niños.

En julio y diciembre de 2022 apoyamos el proyecto Fundarmoniarartes con donaciones de instrumentos usados de amigos y conocidos. Además, financiamos la formación musical de 50 niños en el sector Vietnam de Santo Domingo.

Tres miembros de Proeducado, Sora, Provy y Margarita, tuvieron la oportunidad de visitar Fundarmoniarartes y ver las condiciones en las que trabajan en esta escuela, ubicada en un barrio con un alto índice de delincuencia.

A pesar de los problemas que se presentan en el entorno, fue muy impactante conocer a través de la directora los cambios positivos que la música ha generado en el comportamiento de los niños y su creciente interés por el arte. Por esta razón los padres y vecinos ofrecen todo su apoyo a la escuela y posibilitan el aprendizaje de los niños, respaldando las actividades que organiza la escuela y promoviendo su trabajo.

Estos cambios han tenido un efecto positivo tan grande que tanto los directores de las escuelas como los pastores y curas de las iglesias de dicho sector y de barrios aledaños están interesados en que cada vez más niños puedan recibir una educación musical en su tiempo libre. Esto impide que se involucren en actos delictivos y los mantiene alejados del consumo de drogas.

Donación de nuevos equipos para el aula de informática de la escuela laboral de las Aulas de la Esperanza

En diciembre de 2022 Proeducado donó un proyector y 19 computadoras restauradas a la escuela laboral Aulas de la Esperanza en Santo Domingo. Con ese material se renovó y actualizó

completamente el equipo del aula de informática. Esto ha producido un gran impacto positivo y ha generado calidad y cantidad en los cursos ofrecidos por el Instituto de Formación Profesional (INFOTEP). Este instituto facilita los profesores que imparten los cursos en las Aulas de la Esperanza.

Proyecto 2023

Estamos evaluando varios proyectos con muchas necesidades para ver a cuál le daremos prioridad y si existe la posibilidad de apoyar dos de ellos. Como siempre informaremos más adelante con más detalles en nuestro sitio Web www.proeducado.ch

Balance 2022

Ingresos	CHF
• Donaciones	11'713
• Actividades	1'264
• Cuota anual de membresía	120
• Varios	15
Total ingresos	<u>13'112</u>
Gastos	
• Proyectos	-17'760
Total gastos	<u>-17'760</u>
Balance	
• Saldo al 1 de enero de 2021	10'709
• Ingresos	13'112
• Gastos	-17'760
Saldo de la cuenta al 31 de diciembre de 2022	<u>6'061</u>

- El año cerró con un superávit en el gasto.
- Pudimos llevar a cabo tres actividades (almuerzo dominicano, mercado de primavera y mercado de pulgas).
- La mayor parte de los ingresos provino de donaciones.
- Apoyamos dos proyectos (Fundarmoniartes y Aulas de la Esperanza).

Actividades 2023

Mercado de flores de Gossau el 13 de mayo de 2023.

Informaremos más adelante en nuestra página Web sobre futuras actividades.

Agradecimientos

Cada año intentamos agradecer a tanta gente que nos ha tendido la mano en este camino de ayudar a educar para posibilitar un futuro a tantos niños y jóvenes en la República Dominicana y cada vez las palabras se nos quedan cortas. ¡Gracias infinitas por tanta solidaridad y generosidad, gracias infinitas por su confianza en nuestro trabajo! Esto nos impulsa a seguir activas y motivadas.

Miembros de la directiva

Presidenta	María Decasper Ureña
Encargada de proyectos y actividades	Margarita Meyer-Guerrero
Secretaria	Providencia Meyer-Guerrero
Tesorero interino	Peter Meyer



Providencia Meyer-Guerrero

23 de marzo de 2022